Construidos con Taboada, 40 de 130 edificios ligados a indagatoria

Por Eunice Cruz

DEL TOTAL de edificaciones que aparecen en portal de Seduvi bajo investigación, por ilegalidades en la BJ, 30.7% se hizo con el alcalde panista. **ENTRE** 2019 y 2022 se levantaron 66 pisos irregulares; ven en Morena "engranaje de corrupción"; preocupan fallas a vecinos. pág. 16

Juntos incluyen 66 pisos ilegales

Durante la gestión de Taboada, 40 inmuebles irregulares en BJ

ESTA CANTIDAD representa la tercera parte del total de edificios que están bajo investigación; Cártel Inmobiliario, "engranaje de corrupción", dice diputada de Morena Martha Ávila

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

e acuerdo con una consulta realizada al portal que habilitó la secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) para exponer los inmuebles que están bajo investigación dentro del caso conocido como Cártel Inmobiliario, 40 de estos edificios se construyeron durante la gestión del actual alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

Esta cantidad equivale al 30.7 por ciento de los 130 inmuebles que forman parte del inventario elaborado por la Seduvi.

EL PASADO 20 de abril fue detenido Christian Von Roehrich, hasta ahora el único extitular de Benito Juárez que se encuentra bajo proceso penal por el Cártel Inmobiliario.

Eldato

Según esta plataforma, en estos 40 edificios levantados del 2019 al 2022 se construyeron 66 pisos adicionales a los permitidos en la zona.

En la calle Acordada 33 de la colonia San José Insurgentes hay un edificio que excede seis niveles, otro está en la colonia Narvarte, en la calle Ángel Urraza número 1604, con cuatro pisos de más, mientras que en Dakota 367, colonia Nápoles, hay uno más, con cinco de sus ocho pisos irregulares.

Al respecto, la coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso capitalino, Martha Ávila, calificó como "un engranaje de corrupción" todo lo relacionado con el Cártel Inmobiliario, que investiga la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

"A lo largo de estos años hemos sido testigos de que el PAN ha tratado de evadir todo tipo de responsabilidad y rendición de cuentas del engranaje de corrupción que se ha instalado en la alcaldía Benito Juárez", dijo a La Razón la legisladora.

Ávila externó: "Taboada hoy está empleando una estrategia mediática para crear distractores ante su pésima gestión, así como de sus posibles responsabilidades frente a la desbordada corrupción del Cártel Inmobiliario, y sobre el caso recurre a la mentira".

Alertó que la construcción de edificios irregulares, además de ser un acto de corrupción, "representa un riesgo importante en materia de protección civil ante eventuales sismos".

La diputada advirtió que su partido insistirá en que sean llevados ante la justicia todos los involucrados en este "engranaje de corrupción", entre ellos al actual alcalde, Santiago Taboada.

La lideresa morenista recordó que su

Personas encabezaron la BJ en los años de la investigación

Edificios con irregularidades tiene ubicados Seduvi partido ha promovido varios puntos de acuerdo en el Congreso de la Ciudad de México para pedir información sobre las irregularidades inmobiliarias, pero "la respuesta que recibimos de la alcaldía es que hubo una inundación y los archivos se mojaron y que, entonces, no tienen ninguna información".

Ávila expresó que tanto Taboada como Jorge Romero —coordinador del PAN en San Lázaro— son los "presumibles líderes de la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez", mediante la cual se construyeron al menos 130 inmuebles con irregularidades.

De acuerdo con la legisladora, cientos de vecinos de la demarcación han manifestado su preocupación luego de identificar fallas en las construcciones, en especial en materia de colindancia, debido a que se violó la normatividad.

Y comentó: "Mientras ellos afectan y ponen en riesgo la seguridad de los vecinos, nosotros damos acompañamiento a los afectados por las acciones y omisiones de un grupo político que sólo busca el enriquecimiento personal".

Ávila Ventura expresó que en su partido ven reprobable que hasta la fecha el alcalde en funciones no dé la cara "y pretenda mandar un mensaje de un supuesto desquite o que intente evadir su responsabilidad a través de un amparo".

Añadió que con su actitud, Taboada demuestra que no está a la altura del cargo para el que fue electo, pues "busca engañar a la ciudadanía, al mostrarse como víctima".